

HUILA

# Huila le apuesta a la “inteligencia competitiva” para la conservación y la bioeconomía

El Instituto Humboldt y **Ecopetrol** realizarán el Primer Seminario Fibras en la capital del departamento.



POR WEB EDITOR FECHA PUBLICACIÓN: 2021-09-28 11:08:48

VISTAS 14 8/10

Como resultado de este ejercicio, el Huila recibirá una hoja de ruta con prioridades de investigación, desarrollo tecnológico e innovación en materia de biodiversidad.

Neiva será la sede del primer Seminario Fibras, un espacio de diálogo y cocreación, en formato virtual y presencial que se cumplirá el 30 de septiembre y el 1 de octubre de 2021 con el objetivo de construir la agenda de investigación, desarrollo tecnológico e innovación regional para la conservación y el uso sostenible de la biodiversidad regional.

**Le Puede Interesar:** Tribunal falla en segunda instancia contra ‘Panelo’, ex alcalde de Isnos

Los seminarios Fibras, que hacen parte del convenio firmado entre **Ecopetrol** y el Instituto Humboldt, crean un puente entre expertos y actores regionales para propiciar espacios renovados de conocimiento y aprendizaje, y promover la definición de agendas de investigación en conservación y uso sostenible de la biodiversidad en Huila, Meta, Santander y Casanare.

## SEMINARIOS FIBRAS

Investigación regional para la conservación y el uso sostenible de la biodiversidad

Jueves

# 30

**09/21**

8:30 a.m.

y

Viernes

# 01

**10/21**

8:30 a.m.

Huila

**Carrera 5 No. 10-38, edificio Cámara de Comercio del Huila**



Previo a este encuentro y bajo una metodología de inteligencia competitiva, se recopiló información científica, tecnológica y comercial para identificar necesidades de la región. Como resultado de este ejercicio participativo, Huila recibirá una hoja de ruta con prioridades de investigación, desarrollo tecnológico e innovación.

“Hemos desarrollado un trabajo previo y colaborativo con actores institucionales de la región para la identificación de las barreras al crecimiento de los negocios verdes, así como sus necesidades y oportunidades”, señaló Juan Sebastián Valle Parra, investigador del Programa Ciencias Sociales y Saberes de la Biodiversidad del Instituto Humboldt y líder de los seminarios Fibras.

Durante la reunión, los asistentes virtuales y presenciales conocerán experiencias por parte de la Gobernación del Huila y la Universidad Surcolombiana (USCO), de igual manera, participarán de espacios de conversación, debate, análisis y talleres de creación conjunta, a partir de información de base científica recopilada por expertos del Humboldt en torno a la conservación, los negocios verdes y la bioeconomía de la región.

**Lea También:** Iván Duque visitará al departamento del Huila

En Huila, los Seminarios Fibras cuentan con el apoyo de la Cámara de Comercio de Neiva y la Corporación Autónoma Regional del Alto Magdalena (CAM). Los interesados en participar en ambas jornadas de trabajo pueden conectarse a la transmisión vía Zoom Live, sin previa inscripción, en el microsítio del convenio Fibras.

## SEMINARIOS FIBRAS

Investigación regional para la conservación y el uso sostenible de la biodiversidad

Jueves

# 30

**09/21**

8:30 a.m.

y

Viernes

# 01

**10/21**

8:30 a.m.

Huila

**Únete a la conversación y al taller de cocreación vía Zoom**

